

Ressort: Lokales

Laschet: Staatsakt für Kohl in Straßburg ist "großartige Idee"

Düsseldorf, 22.06.2017, 07:50 Uhr

GDN - Der designierte Ministerpräsident von Nordrhein-Westfalen, Armin Laschet (CDU), begrüßt es, dass der Trauerakt für den verstorbenen Altbundeskanzler Helmut Kohl im französischen Straßburg stattfinden soll. Dies sei "eine großartige Idee", sagte Laschet dem "Kölner Stadt-Anzeiger" (Donnerstagsausgabe).

"Helmut Kohl war ein europäischer Staatsmann", erklärte der Vorsitzende der NRW-CDU. Er fügte hinzu: "Dass 70 Jahre nach Ende des Zweiten Weltkriegs ein deutscher Bundeskanzler einen europäischen Staatsakt auf französischem Boden bekommt, ist grandios. Es muss nicht alles in Berlin stattfinden."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-91056/laschet-staatsakt-fuer-kohl-in-strassburg-ist-grossartige-idee.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619